PERSONEN

Neuer und alter Vorsitzender des Unterbezirksvorstandes der Cottbuser SPD ist **Werner Schaaf** (Foto, links). Mit



großer Mehrheit wurde er am vergangenen Freitag im Amt bestätigt. Stellvertreter wurde erneut **Reinhard Drogla**.

Der Lausitzer Handball-Club (LHC), abstiegsbedrohter Aufsteiger zur 2. Handball-Bundesliga, wird sich von Cheftrainer **Dietmar Rösicke**



(Foto) trennen. Er erhält keinen neuen Vertrag mehr. Der 49-jährige Trainer aus Friedland bei Frankfurt/Oder war 2005 nach Cottbus gekommen und hatte den LHC über die Regionalliga in die 2. Bundesliga geführt. Dazu kommen Ausfälle im Kader: Tobias Reichmann wechselt zu Magdeburg, Toni Podpolinski könnte nach Potsdam oder Aue wechseln.

Die Schriftstellerin **Dorothea Kleine** (Foto) feierte Donnerstag ihren 80. Geburtstag.



Mit Romanen wie "Das fünfte Gebot" (Foto) "Annette", "eintreffe heute" und "Jahre mit Christine" fand sie im Leseland DDR viel Beachtung. Damals und später schrieb sie außerdem Krimis und Krimi-Drehbücher für den Fernseh-Polizeiruf.

Für noch mehr Zusammenarbeit der Verwaltungen von Cottbus und dem Landkreis haben sich die beiden CDU-Fraktionsvorsitzenden Marion Hadzik (Cottbus) und Egon Wochatz (Spree-Nei-



ße-Kreis, Foto) ausgesprochen. Bei einer gemeinsamen Sitzung im Stadthaus hieß es, die Rettungsleitstelle sei ein gelungenes Beispiel.

Ihren vierten Krimi hat die Cottbuser Autorin Franziska Steinhauer jetzt veröffentlicht. In "Menschfänger" findet die Polizei unter anderem eine Tote in der Cottbuser Stadtpromenade.

Energie-Präsident Ulrich Lepsch (Foto) will im Fall



des Klassenerhalts eine Südtribüne im Stadion der Freundschaft bauen. Außerdem soll die Westtribüne als ältester Baubestand nach den Rängen in der Südkurve noch im März 2008 neue rote Farbe für die Sitze bekommen. Der Verein plant auch,



den VIP-Bereich in der Westtribüne um 140 Quadratmeter zu vergrößern. In dieser Woche ist der Rollrasen im Stadion ausgetauscht worden.

Prof. Hans Joachim Krautz (Foto) und Prof. Harald Schwarz vom In-



stitut für Energietechnik der BTU freuen sich über 3,24 Millionen Euro vom Bundesforschungsministerium. Im Rahmen der Innovationsinitiative Neue Länder-Unternehmen-Region soll am Lehrstuhl Kraftwerks-technik eine Nachwuchsforschergruppe formiert werden.

Generalsuperintendentin Heilgard Asmus eröffnet die heutigen Sitzung der Kreissynode des evangelischen Kirchenkreises Cottbus in der Schlosskirche mit einem Gottesdienst. In der Sitzung werden ein Präses und zwei Vizepräsides gewählt. Ferner ist für den Superintendenten ein Stellvertreter sowie ein neuer Kreiskirchenrat mit 13 Mitgliedern zu wählen.

Wieder im Lande - zunächst



auf der ITB in Berlin - ist der auf der Weltkugel am südlichsten tätige Chefredakteur einer deutschsprachigen Zeitung. Der Cottbuser **Stefan Fischer**, heute bei der Allgemeinen Zeitung in Namibia, wird am Dienstag, 18. März, ab 19.30 Uhr im DoppelDeck über die neuesten politischen und jahreszeitlichen Aufregungen in seiner afrikanischen Wahlheimat berichten.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, Hajo Schulze, FC Energie J. Heinrich, CGA-Archiv